

Inicia tuitazo mundial contra el bloqueo impuesto a Cuba



La Habana, 17 sept (RHC)-Un tuitazo mundial en rechazo al bloqueo económico, financiero y comercial impuesto a Cuba por Estados Unidos hace casi más de 50 años inicia hoy desde esta isla caribeña, convocado por el ICAP, Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

Los usuarios de las redes sociales podrán utilizar las etiquetas Número Solidaridad Versus Bloqueo y Número Yo Voto Versus Bloqueo.

La campaña busca reafirmar la vigencia y afectaciones del bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba y exhortar a todas las personas a favor de la justicia en el mundo a sumarse al reclamo del cese inmediato de la genocida política.

Persigue asimismo el tuitazo aunar voluntades de todas las latitudes y subrayar el hecho de que, a pesar del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países, el bloqueo permanece intacto y continúa violando los más elementales derechos del pueblo cubano.



Radio Habana Cuba